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COMPTE-RENDU DE 
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

DU 29 JUIN 2024 
 
 

 
Peggy FLAMAND – Présidente du VEC Handball – remercie les nombreux adhérents qui ont 
répondu présents pour cette 2ème Assemblée Générale qu’elle a l’honneur de présider. 
 
Le présent compte-rendu sera bien évidemment disponible sur le site Internet du club : 
www.villiers-handball.fr  en rubrique [Club – Conseil d’Administration]. 
 

 
 

1/ Présidente et secrétaire de séance  
  Présidente : Mme FLAMAND Peggy 
           Secrétaire : M. MAZENS Didier 
 Le quorum étant atteint (85 personnes présentes ou représentées pour un quorum de 20% de 
346 licenciés soit 69 adhérents), notre AG débute à 16h00 et est déclarée ouverte par la 
Présidente de séance. 
 

 
 
2/ Bilan de la saison 2023/2024 et perspectives pour 2024/2025 par Peggy FLAMAND 
 

Merci à toutes et à tous pour votre présence à notre assemblée générale. Cette deuxième saison 
en tant que présidente a été riche en émotion, après des moments de doute car je vous l’avoue 
le VEC est comme une micro-entreprise avec beaucoup de choses à gérer plus ou moins 
agréables mais avec en parallèle de nombreuses satisfactions qui au final effacent ces doutes. 
 
Pour revenir sur la saison, nous avons atteint 
le nombre de 346 licenciés (record toutes 
saisons confondues…). Cela est notamment dû 
au travail de nos salariés dans les écoles, les 
collèges mais aussi par le développement du 
handfit, du hand ensemble et à l’ouverture à 
l’escale d’une section hand fit sénior. Le tout 
animé par Thomas Rouvet qui après une année 
en tant que salarié nous quitte pour vivre de 
nouvelles aventures à l’autre bout de la terre. 
Merci pour ton implication ! 
 
A noter que le Club garde ses 8 Labels FFHB 
sur 9 possibles. Il ne manque plus que le label 
HandBeach. Nous tenons donc à remercier 
tous les acteurs qui ont œuvré pour que cela 
soit possible. 
 
Pour continuer dans les remerciements, je 
tiens à remercier Celine, qui nous quittera la 
saison prochaine pour suivre notre ami Adrien 
en Province ; merci aussi à Florane, Armand, 
Vincent, Arnaud, Sylvain, et Cédric pour leur 
dévouement et je leur souhaite le meilleur 
pour la suite.  
 
Je souhaite la bienvenue à Mélanie Bana qui 
souhaite s’investir un peu plus dans le club, et 
à David Morelli pour son comeback. Nous nous 
réjouissons de leur venue et de leur engagement. 
 
A l’issue de leur contrat d’apprentissage, nous avons le plaisir de poursuivre avec Solal et Curtis, 
embauchés en CDI et toujours encadrés par Ali. 
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Un remerciement spécial à Gregory Lepeytre 
qui a accepté la saison dernière d’entrainer les 
séniors garçons au pied levé, et qui 
aujourd’hui les a menés sur la plus haute 
marche du podium de Prénationale et à 
intégrer la saison prochaine la Nationale 3 
(chose qui n’était pas arrivé depuis 20 ans). 
Merci, en espérant que tu pourras les mener 
en N2 la saison prochaine (petite pression). 
J’en profite aussi pour féliciter les joueurs qui 
nous ont fait vivre de belles émotions cette 
saison. 
 
Tous mes remerciements également aux 
parents, bénévoles, à toutes les personnes qui 
ont tenu les tables de marque, la buvette et 
qui ont accompagné les différents collectifs 
chaque week-end. Enfin, même si je vais me 
répéter, je pense que sans l’aide des membres 
du CA, la saison aurait été encore plus 
compliquée à gérer. Merci infiniment. 
 
A l’issue de l’assemblée générale et avant le 
vote très attendu des futurs maillots, je 
souhaite vous présenter une petite vidéo 
concernant la fondation HandbyKarl avec une 
intervention de Mélanie Bana. 
 
Je vais maintenant laisser la parole à Ali et 
Mohamed pour le bilan sportif. 
 
 

Quitus à la Présidente voté à l'unanimité 
 
 
 

3/ Bilan sportif saison 2023/2024 
 
Les coordinateurs techniques Ali (féminin) et Mohamed (masculin) ainsi que les entraineurs 
responsables des différents collectifs présentent les résultats de cette saison : 
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4 / Bilan ARBITRAGE par Solal (absence de Gilles) : 
 
Gilles vous prie de bien vouloir excuser son 
absence. En son nom et celui de tout le conseil 
d’administration, Solal, Tiphanie et Tristan 
félicitent chaleureusement l’ensemble de nos 
jeunes arbitres pour leur engagement tout au 
long de l’année. 
 
Tous les matchs de jeunes (-11 et -13) 
organisés à domicile ont été dirigés par nos 
jeunes arbitres qui ont bénéficié à cette 
occasion d’un suivi systématique par les 
responsables de l’arbitrage. 
 
10 séances de formation théorique ont par 
ailleurs été assurées les samedis matins auprès 
de ces jeunes arbitres. 
 

 
 
Peggy remercie ces jeunes dirigeants de notre école d’arbitrage, une nouvelle fois reconnue par 
nos instances et encore labellisée en OR. 
 
Et c’est nous tous, dirigeants, entraineurs et parents, qui devons être particulièrement 
responsables - exemplaires et respectueux dans notre comportement vis-à-vis des juges-arbitres 
et encore plus des juges-arbitres Jeunes… 
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5 / Bilan financier 2023 et projet financier 2024 par Didier Mazens : 
 
Cédric, notre trésorier, vous prie de bien vouloir excuser son absence. Les comptes ont été 
arrêtés au 31 décembre 2023 (comptabilité sur l’année civile). Sont présentés ci-après le compte 
de résultat 2023 qui représente l’action de cette année, puis le bilan de l'association qui 
représente le patrimoine du VEC Handball à fin décembre 2023. 
 
 
COMPTE DE RESULTAT DU CLUB – ANNEE 2023 
 

 
Didier insiste sur l’augmentation des charges de personnel (salariés et éducateurs 
indemnisés) rendue nécessaire par l’augmentation record du nombre des licenciés, mais 
aussi sur la baisse des subventions publiques d’exploitation. 
 
Il est nécessaire pour notre association de diversifier ses produits, en augmentant 
sensiblement et durablement les recettes de mécénat/sponsoring. Nous avons commencé 
à développer nos moyens de recherche de nouveaux partenariats avec la participation accrue de 
Marine et de Daniel (joueur SM2) en ce sens, notamment en prévision de dépenses 
supérieures liées à la montée en N3M des seniors 1. 
 
Le résultat financier de l’exercice 2023 est donc déficitaire et s’élève à un 
montant de – 5 995 €. 
 
 
 
PATRIMOINE DU CLUB – ANNEE 2023 
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Notre bilan net à fin décembre 2023 s’établit à 105 471 €. 
 
Il est composé principalement des dernières immobilisations que sont les équipements en cours 
d’amortissement (minibus, matériels informatiques et vidéo) et les disponibilités formées de la 
trésorerie accumulée sur les périodes précédentes. 
 
Ce montant de trésorerie, qui peut paraitre élevé mais en baisse de 33 k€ sur l’année, est le fruit 
des résultats des premières années où le club est devenu « employeur » (depuis 2013) où nous 
disposions alors d’aides conséquentes à l’embauche (2013 à 2019) grâce auxquelles nous avons 
pu développer les nombreuses actions éducatives et sociales. Mais aussi grâce au fort soutien 
public durant (chômage partiel) et suivant la crise du covid (2021 et 2022) où les subventions 
avaient été avantageuses pour redémarrer notre activité. 
 
Cette « réserve », constituée en anticipation de la baisse des aides à l’embauche et autres 
subventions, nous permet ainsi d’absorber les années déficitaires comme celle que nous 
connaissons cette année (comme en 2019 et 2020), de sécuriser et pérenniser l’emploi de nos 
salariés. Nous avons par ailleurs accompagné ces salariés dans leur formation (Solal et Curtis en 
formation BPJEPS par alternance) et les embaucheront en CDI en novembre prochain. 
 
 

Proposition d'affectation : affectation de 100% du résultat soit – 5 995 € au 
compte de report à nouveau 

Votée à l'unanimité. 
 

Nous tenons les documents comptables détaillés à la disposition de tout membre qui en ferait la 
demande.  
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BUDGET PREVISIONNEL – année 2024 
 
Le budget prévisionnel présenté à la mairie de 
Villiers-sur-Marne le 19 Janvier prévoyait un 
budget prévisionnel à l’équilibre à 175 k€. 
 
Compte tenu de la montée en N3M des seniors, 
justifiant d’une hausse sensible des dépenses 
(engagement, arbitrage, déplacements) mais 
aussi de recettes complémentaires (subvention 
municipale complémentaire de 3 k€, subvention 
du CD94), le budget devrait être ajusté en 
hausse mais toujours équilibré à 197 k€. 
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COTISATIONS 2024/2025 : 
 
Après 3 années de maintien au même niveau 
financier dans un contexte économique difficile 
pour tous de 2020 à 2022, puis d’un premier 
réajustement en 2023, le Conseil 
d’Administration du club propose à l’assemblée 
générale de relever les conditions 
d’inscription de 10 € pour toutes les 
catégories sauf le Babyhand (+5 €). 

Mais aussi de porter la réduction « famille » à 
20 € (déduite pour chaque membre d’une 
même famille à compter du 2ème licencié). 

 

Les cotisations 2024/2025 seraient ainsi 
les suivantes : 

 

 
Décision votée à l'unanimité  

 
Quitus voté au Trésorier à l'unanimité  

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

6/ Appel à candidature et élection de nouveaux membres au Conseil d’Administration 

 

Les membres du CA sont félicités et 
remerciés par Peggy pour leur engagement 
sans faille à ses côtés. 
 
Cédric DE RUEDA et Florane LEBON ont fait 
part de leur décision de ne pas renouveler 
leur engagement au sein du Conseil 
d’administration, tout comme Sylvain LAUNAY 
et Arnaud DESCHARNE, cooptés en cours 
d’année. Peggy les remercie chaleureusement. 
 
Les autres membres du Conseil 
d’administration renouvèlent leur 
engagement. 
 
Caroline DA COSTA a présenté sa candidature soumise à vos votes. 
 
 

Décision votée à l'unanimité  
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7/ Election du futur maillot 2024/2025 : 
 
Dans le cadre du concours organisé par le club, 
nous avons recueilli près de 40 
propositions de design du futur maillot de 
compétition. L’équipe projet constituée par 
Thomas, Marine et Ali ont sélectionné 10 
maillots soumis au choix du Conseil 
d’Administration. 
 
Les trois maillots ci-après sont désormais soumis à vos votes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Après dépouillement, le maillot retenu est celui de la proposition n°1 
 
 
 
Les adhérent(e)s n'ayant pas de question diverse, notre assemblée se termine et la 
séance est levée à 18h00.  
 
 
 P. FLAMAND D. MAZENS 

 Présidente de séance Secrétaire de séance 


